

La MJC Étoile fête, avec faste, ses 50 ans en 2024



L'équipe de la MJC Étoile prête pour la rentrée.

« 2024 est l'année des 50 ans de la MJC Étoile, un événement que nous fêterons avec tout le faste qui lui est dû », se réjouit Xavier Grandcolas, directeur de la MJC Étoile. L'occasion pour lui d'annoncer une année de programmation culturelle et d'événements bien remplie.

Xavier Grandcolas, directeur de la MJC Étoile, profite de la rentrée pour annoncer la reprise des quarante ateliers et l'ajout de deux nouveautés : Beyoursuperself avec Karine Petitnicolas ; du théâtre ; des jeux de rôle ; des impros tout en anglais pour booster son vocabulaire ; prendre confiance à l'oral et se surpasser tout en s'amusant ; l'espace FabLab avec Charlotte Brou pour découvrir l'informatique pour tous les publics et une formation spécifique que les imprimantes D ; presses à chaud ; découpeuse vinyle.

• Ma Sané en concert

Le lancement des événements culturels se fera avec un concert de Ma Sané le samedi 16 septembre, une des icônes de la musique sénégalaise qui excelle dans les ballades intimistes et les rythmes endiablés du Mbalax.

Le premier épisode de « Étoile saison 1 » la grande série qui a mis en scène et en musique la vie des habitants du quartier Vand'Est verra la création de la saison 2 aux prochaines vacances.

Tous les autres ateliers reprendront le 18 septembre. Les actions proposées sont issues de l'histoire et l'accumulation des demandes passées et toujours satisfaites.

Le but de la MJC Étoile est de faciliter les actions sociales et culturelles de manière collective et démocratique.

La MJC Étoile accueille de 3 à 17 ans les jeunes et les adultes de tous âges dans tous les domaines et pour toutes les envies dans les espaces décoration, artistique, scénique, musique, sport et détente, dégustation, jeux et Fablab, soit plus de quarante activités proposées aux adhérents.